



Representante de la organización contaron de su trabajo al alcalde George Bordachar.



Siguen las ayudas económicas a pacientes que lo necesitan.

AGRUPACIÓN ESTAMOS CONTIGO

Nutrida agenda de actividades tiene entidad que ayuda a enfermos de cáncer

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. La organización solidaria sin fines de lucro continúa con su programa, aportando a pacientes que padecen esa grave enfermedad.

Después de haber tenido una reunión general y de saludar protocolarmente al alcalde de Curicó, George Bordachar, la entidad dio a conocer las actividades que se realizarán en las próximas semanas, donde en mayo celebrará siete años de existencia.

Hay que recordar que la Agrupación Estamos Contigo entrega ayuda social y económica a enfermos de cáncer para solventar gastos de pasajes y esta-

días fuera de la comuna, además de la compra de algunos medicamentos que no son cubiertos por el AUGE.

A eso se suma la labor de contención emocional con terapias personalizadas, para brindarle a los pacientes una mejor calidad de vida.

A PARTICIPAR

Con el fin de recaudar fondos, la organización informó que se llevará a efecto una completada y lota familiar el sábado 26 de abril, entre las 15:00 y 19:00 horas, en la sede del Adulto Mayor de Curicó, ubicada a la altura del 16 de

calle Copiapó.

El presidente de la Agrupación Estamos Contigo, Eduardo Muñoz, valoró todo el trabajo social realizado hasta la fecha e hizo un llamado a la comunidad a sumarse a esa loable labor solidaria. Agregó que ante cualquier duda pueden llamar al celular de contacto 968558931.

Por último, reiteró que hay insumos y aparatos ortopédicos, como camillas clínicas, burritos de apoyo móvil y bastones de brazos, entre otros implementos, que están a disposición para personas postradas o pacientes con alguna enfermedad degenerativa crónica.



Entidad espera sumar a más socios para seguir ayudando a la comunidad.

Todos están invitados a esta actividad solidaria.